



Masterhacks - Durante la tarde de hoy se han experimentado fallas en la red social Facebook, principalmente en el chat que se mostraba sin conexión.

Hace unos momentos, se restableció la conexión con el chat en la mayoría de las cuentas y si se reinicia la sesión en la cuenta de Facebook, los usuarios podrán ver la nueva barra superior del sitio, la barra de búsqueda es más grande y los iconos de solicitudes de amistad, mensajes y notificaciones se movieron del lado derecho.

No se sabe aún si los cambios serán permanentes, pero esto se suma a los recientes cambios que Facebook ha hecho con las páginas, opciones de publicación, entre otros. También es necesario saber si los cambios no representan errores para la plataforma.